
JOÃO DA SILVA FILHO – TIMBA 
 

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE O CONTROLE DE ANIMAIS SOLTOS NAS VIAS 
PÚBLICAS DE DIVERSOS BAIRROS DA CIDADE 
 
 

                                        Considerando que cada vez mais existem 
cachorros soltos em nossa cidade, principalmente nos Bairros Park 
Colinas, Jardim Paraná, Vila Ribeiro e Vila Xavier; 
 

                                        Considerando que essa situação vem 
causando muitos transtornos, principalmente porque várias pessoas 
já foram mordidas por esses cachorros soltos na cidade; 
                                                                                                            

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 
Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a 
Secretaria Municipal da Saúde e Vigilância Sanitária, a seguinte 
informação: 

 

- Devido a gravidade do assunto (cachorros 
soltos na cidade), qual providência será 
tomada? 

 

                                     SALA DAS SESSÕES, em 17 de novembro de 2014. 

 
 

                                                       JOÃO DA SILVA FILHO - TIMBA 
                                                    Vereador - DEM 

 
 

 


